

FDP Neu-Isenburg

JA, SIE SCHAUEN RICHTIG!

23.09.2013

Sie sind hier auf den Internetseiten der FDP Neu-Isenburg gelandet und betrachten gerade den völlig neu gestalteten Auftritt, nach der Bundes- und Landtagswahl in Hessen am 22. September 2013.

Den unglücklichen Wahlausgang haben wir umgehend als Grund genommen, als erstes Zeichen der Neuordnung, unser virtuelles Kleid zu verändern, um so dem Gestaltungsprozess den Weg zu ebnen.

Noch sind die Arbeiten an unserem Internetauftritt noch nicht gänzlich abgeschlossen, aber nach letztem Stand sollten alle Bereich erreichbar sein und auch vollen Funktionsumfang gewähren.

Gesetzt den Fall, es finden sich ein paar feine oder auch grobe Schnitzer, sind wir dankbar über jedweden Wink, um ebendiese kurzerhand auszubügeln.

Nun wünschen wir Ihnen eine informative sowie aufschlussreiche Zeit auf unseren Internetseiten und bedanken uns für Ihren Besuch.

Im Auftrag des Vorstandes
Alexander Jungmann
stellv. Vorsitzender der FDP Neu-Isenburg